
場 所 都立五商 会議室（２階）

開 催 日 令和６年７月６日（土）

開催時間 １０： ００～ １２：００

出 席 者 １４名（校長、副校長含む）

■ 報告

１．学校側からの報告

・７月より求人票受付が開始され、約５０名の就職希望者が就職活動を

開始しました。

２．会長挨拶

・同窓会活動が見えるように、在校生や先生方との接点を増やしていきたい。

３．同窓会関係

・簿記部、珠算部の全国大会出場に対し、お祝い金（１万円）を贈呈した。

・野球部公式戦の入場料（吹奏楽部応援演奏のため）７千円を援助した。

４．総会を振り返り常任理事の意見

・平成、令和の女性、計４名も参加して、「抽選会」を楽しむことができた。

５．茶話会を振り返り常任理事の反省と意見

・野球部全盛時代の思い出や、自社を自営業から東証プライムの上場企業に

育て上げた苦労談を聴くことができて有意義であった。

■ 協議・決定事項

１．総会関係について

・卒業直後の同窓生が出席しているが、引き続き接点を持つ必要がある。

・提案のあった「社会で活躍している卒業生の体験談を、生徒に伝える」件は

学校と連携して引き続き協議をします。

２．五商祭参加プロジェクトミーティングについて（２０２４年秋の五商祭に参加）

・初めての試みなので、同窓会報、記念誌、写真の展示等を行う。

・来場した卒業生にとって、心地よい休息所とする。

・卒業生と在校生が触れ合う、交流の場としたい。

３．常任理事、年度別理事の募集について

・常時募集しなければならない状況にあり、希望する方や推薦する方の

情報をお寄せください。

■今後の予定

・次回常任理事会 令和６年１１月２日（土）、１０：００～

・五商祭参加準備 令和６年８月２４日（土）、１０：００～

■ どのようなことでもお気軽に、皆様のご意見をお寄せください。

・電子メール nagasekai.yamato@gmail.com（笹平）


